

Sommerzeit ist Campzeit! Überall gibt es nun Kid`s Camps und so auch im Norden unseres Landes in Neuhaus/Oste. Das 2. Schier Boards Kid`s Camp vom 28. - 29. 7.



Sommerzeit ist Campzeit! Überall gibt es nun Kid`s Camps und so auch im Norden unseres Landes. An der [Wasserskianlage in Neuhaus / Oste](#) geht vom 28. - 29.7. das 2. Schier Boards Kid`s Camp an den Start. Nach dem erfolgreichen Start im letzten Jahr, [wir berichteten](#)

, geht es wieder rund und die Kids können in lockerer Atmosphäre Tricks lernen die bisher einfach nicht funktionieren wollen. Das

[Schier Boards Team](#)

rund um Lars Brohme, zeigt den 20 jungen Boardern von den Basics bis zu den wirklich schwierigen Tricks alles was gerade gefragt ist. Wenn ihr also 2 geile Tage mit Gleichgesinnten auf und am Wasser verbringen wollt, dann ist das vielleicht genau das Richtige für euch. Aber ihr müsst schnell sein, es sind nur noch wenige Restplätze vorhanden.

Anmeldungen und weitere Infos gibt es direkt an der Wasserskianlage Neuhaus/Oste oder per Telefon.

The poster features a background image of a person wakeboarding on a lake. In the top left, there is a yellow circular logo with a stylized 'S' and 'B' and the text 'SCHIER BOARDS'. The main title 'Wakeboard Camp' is written in a large, white, cursive font across the top. To the right of the title, a white banner contains the dates '28.07. - 29.07.2018'. Below the title, several white banners with orange text provide details: '2 Tage Fun & Action warten auf Euch!', 'Für Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 16 Jahren', and 'Auf maximal 20 Teilnehmer begrenzt'. A larger white banner with orange text says 'Verbessert Eure Skills und lernt gemeinsam mit dem Team vom SCHIER BOARDS neue Tricks und Techniken.' In the bottom left, a list of activities is provided, followed by contact information for the waterskiing facility in Neuhaus/Oste. In the bottom right, there is a logo for 'Wasserski und Wakeboarding Neuhaus/Oste' featuring a stylized figure on a water ski.

28.07. - 29.07.2018

Wakeboard Camp

2 Tage Fun & Action warten auf Euch!

- Wasser den ganzen Tag
- Tipps und Tricks von den Profis
- kostenloses testen der aktuellen SCHIER BOARDS
- freie Übernachtung auf dem Campingplatz
- Frühstück und Mittagessen
- Abends gemeinsames grillen
- Goodies und Sticker
- kostenlose Event T-Shirts und Urkunden

Anmeldungen und weitere Infos direkt an der Wasserskianlage Neuhaus/Oste oder per Telefon.
Tel.: 04752 1260

Verbessert Eure Skills und lernt gemeinsam mit dem Team vom SCHIER BOARDS neue Tricks und Techniken.

Wasserski und Wakeboarding Neuhaus/Oste

Wer über 16 ist, nicht traurig sein. Zum Ende der Saison plant Schier Board ein Camp für die junggebliebenen Ride. Infos demnächst bei uns ;-))

Natürlich könnt ihr im Camp auch die coolen Schier Boards testen. Wer mehr Infos über Schier Boards haben möchte: [YouTube Channel](#) , [Homepage](#) , [Facebook](#)

Schier Boards - Kids Camp 2018

Geschrieben von: Georg

Montag, 02. Juli 2018 um 21:06 Uhr

Text: GF *Bilder: SchierBoards* & GF